



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela expresa sus más sentidas condolencias por la trágica pérdida de vidas humanas ocasionada por el deslizamiento de tierra ocurrido en la zona de Gofa, el lunes por la mañana, en la República Federal de Etiopía.

Ante tal tragedia, el Pueblo y Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresa sus sentimientos de solidaridad hacia el honorable Gobierno de Etiopía y a su hermano Pueblo, al tiempo que transmite su compasión con los familiares y amigos de las víctimas.

El Pueblo y Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela eleva sus plegarias por fortaleza y consuelo en estos momentos tan difíciles.

**Caracas, 26 de julio de 2024.**